
 

 

 こんにちは。1学期も残すところ、あとわずかとなりました。1年生は新しい環境での学業や部活動

に励み、2年生は林間学校、3年生は修学旅行とかけがえのない仲間との時間を過ごし、どの学年、ク

ラスも相手の事を思いやる心を育み、自ら考え行動する力を伸ばせたのではないかと思います。 

2学期が始まりましてすぐの 9月 14日には、体育祭となります。去年の猛暑を考えますと、生徒達

の体調が心配されます。今年は白山おやじの会の協力を得て、生徒達のためにテントを設置する予定で

す。熱中症対策として、競技の短縮も検討しています。PTA綱引きも行わない予定となっております。

保護者の方々も熱中症には十分注意していただき、ご理解いただければと思います。 

 また、夏休みには PTAバレーボール大会が我孫子市民体育館であります。毎週夜 7時からの練習の

成果が発揮出来ますように、校長をはじめ、本部役員も応援いきますので、皆で声を合わせて応援致し

ましょう！ 

 

 

 こんにちは。子ども達は元気よく、授業も頑張り、部活動も一生懸命やっていて、先日は水泳部の葛

南大会があり、白山中が優勝いたしました。明日は（７月１２日）陸上部、駅伝部の大会があります。

陸上部では、先日の通信大会で３位に入った子が関東大会に出場します。子ども達はとても頑張ってい

ます。熱中症などには注意しながら、文武両道で勉強も頑張る、部活もやる、音楽も楽しむ、というよ

うに力をつけるようにしていきたいと考えております。 

 熱中症対策の件ですが、ミストを購入し子ども達に配慮が出来るといいなと考えています。体育祭の

時のテントの位置ですが、子ども達の応援席の真上に設置すると、立って応援する時に危ないのと、太

陽の位置は移動しますので、待機場所や応援席の後ろにするなど体育科の先生たちと考えていきたいと

思っています。ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

（１） 広報より 

 広報委員会は、６月１０日に「第１２０号はくさん」を発行しました。今学期は先生紹介号でしたの

で、諸先生方、お忙しい中ご協力ありがとうございました。 
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（２） スクールカウンセラーの講話報告 

 ６月２４日（月）にスクールカウンセラーの講話を「ふれあい給食会」終了後に行いました。スクー

ルカウンセラーの佐々木先生より、思春期を迎えた子どもたちの気持ちや行動について実例を交えなが

らお話を伺いました。たくさんのご参加をいただき、ありがとうございました。 

 

（３） 八坂神社祭礼パトロールについて 

八坂神社祭礼の日程は７月１３日（土）・１４日（日）です。先生方と一緒に、各日２０時１５分か

ら１時間程度、２コースに分かれて行います。パトロール担当の方、よろしくお願い致します。 

小雨はパトロールを行います。中止の場合はご連絡致します。（無事に終了いたしました。） 

 

（４） ＰＴＡバレーボールについて 

 夏休み中に二つの大会が開催されます。７月２８日（日）は「我孫子市民大会」です。こちらの大会は

コートに必ず男性２名が入るルールになっています。学校からは恩田先生と松本先生が参加されます。対

戦相手は、二小と布佐小です。８月１８日（日）は「我孫子市ＰＴＡバレーボール大会」です。こちらは

女性のみの参加の大会です。まだ、抽選が終わっていないので対戦相手は決まっておりません。選手一同

大会に向けて練習に励んでおりますので、応援のほどよろしくお願いいたします。 

 

（５） 体育祭警備協力について 

９月１４日（土）に行われる体育祭の警備のボランティアの募集をしております。詳しくは７月９日

に生徒を通してお手紙を配布しておりますので、そちらをご覧ください。皆様の積極的なご参加、お待

ちしています。 

 

（６） ＰＴＡ研修会について 

今年のＰＴＡ研修会は１１月中旬を予定しております。場所等については検討中ですので、決まり次

第ご連絡致します。昨年度は、大型バス１台で茨城方面に行きました。今年も皆様多数のご参加をお待

ちしております。 

 

（７） 選考委員会について 

 来年度のＰＴＡ本部役員を選考します。８月２４日（土）の第３回常任委員会終了後より活動を開始

致します。集まって話し合いをするのは、この１回だけです。下記の選考委員の皆様、ご協力の程よろ

しくお願い致します。 

＜選考委員＞ 山内教頭先生・佐藤（友）先生・［本部］田中・［本部］小山 

１－１笠井・１－４浅海・１－７石和田・２－４中村・２－６小糸・２－８奥野 

３－１関口・３－６経澤・３－７浅越 

 次回の常任委員会に推薦用紙を配ります。本部役員、常任委員の皆様に記入をお願いしますので、心

づもりをしておいてください。よろしくお願いいたします。 



（８） 千葉県ＰＴＡ健全育成に関する標語コンクールについて 

 各学校のＰＴＡ会長、校長先生が集まる「我孫子市ＰＴＡ連絡協議会」で、今年度の白山中は久寺家

中と一緒に標語コンクールの担当になりました。標語を皆様から募集し、千葉県ＰＴＡに提出します。

作品内容は、「親から子への呼びかけおよび会員同士や、社会全般への呼びかけ的な内容で、かつ趣旨

を強く訴えるもの」です。応募用紙を作り、１学期中に各家庭に配布します。９月６日までに応募して

ください。 

 

  

 八坂神社のパトロールを、夜遅い中ですが子ども達の為にご協力いただきありがとうございます。ま

た、夏休みが終わって行われます体育祭に関しても、警備をありがとうございます。学校として感謝し

ております。また、ＰＴＡの取り組みとして毎年体育祭でＰＴＡ綱引きを行っておりましたが、暑さ対

策ということで中止とさせていただきました。会長さんに子どもの種目が大事だと暖かい言葉をかけて

いただき、本当にありがとうございます。先ほど校長からも話がありましたが、テントを借ります。そ

れだけでなくミストを購入しようと考えております。色んな形、値段があり、購入方法も色々あり、Ｐ

ＴＡの方と相談しながらご協力いただき購入の方を検討していただけたらありがたいと思っておりま

す。よろしくお願いいたします。 

 

  

 １０年以上白山中にかかわっていますが、今年の校舎を見ていると非常に綺麗です。子ども達がしっ

かり掃除をやってくれるからで、どこの階も雑巾がけされていて、階段に綿埃がほとんどないです。落

ち着いた生活になっていると思います。いい学校になってきていると思います。２学期３学期もこのま

まいってくれるいいなと思っています。 

 

  

こんにちは。教育課程の話をします。今年はＧＷが１０連休あり、休めたということはあるのですが、

その歪みが授業や行事を圧迫しています。先生方には懸命に対処していただき。保護者の方にはインタ

ーンシップ関係でお世話になるなど、色んなところで職員と保護者がコラボレーションし、教育課程に

つなげているかなと思います。 

アクティブラーニングが騒がれていますが、弱点もあり、そこに目を向け始めているのが白山中の今

の教育課程です。少しずつ学習のスタイルが新しいものに移行するのかなと思います。２年すると新学

習指導要領が完全移行されます。評価の仕方も変わってきます。観点が変わります。そういったことの

準備も含めまして、保護者の方と共通理解をしながら、連絡させていただけたらと思います。今年１年

よろしくお願いいたします。 

山内教頭先生より 

山本先生より 

佐藤友一先生より 



 

（１） 各学年近況報告  ≪３学年≫ （佐藤裕太先生 ３学年主任） 

 学年の報告ですが、６月２２日から３日間、修学旅行に行ってまいりました。例年より遅い時期で、

子ども達も一から計画を立てていきました。林間学校よりも良いものをと、充実したものができました。

天候にも恵まれて、体調も悪くならず、終えられてよかったと思います。自分たちで、という意識が強

くなってきたので、体育祭も自分たちで動かそうと頑張っています。教師のサポートは必要なのでしっ

かりやっていきたいと思います。この夏、暑い夏にするためにも部活の最後の大会を頑張れるように声

掛けしていきたいと思います。 

 また、８月３０日は実力テストで登校日になっています。部活を引退した子には、その後の過ごし方

を指導していきたいと思います。 

 ３年生は、保護者の方に支えられていると実感しています。ありがとうございます。 

 

≪２学年≫ （眉山先生 ２学年主任） 

 子ども達は、本当によく頑張っています。クラスが変わって、新しいクラスで頑張っています。特に、

林間学校でその力を発揮しました。各クラスで民泊をし、クラスの団結力が強くなったのが印象的です。

またその時に見つかった問題を学年みんなで解決しようと、現在も引き続きリーダーの子を中心に動い

ているところです。 

 また、２学期にある体育祭も、子ども達が中心になって、自分たちで作ったぞという気持ちになれる

ようにしていきたいと思います。 

 夏休みには職場体験がございます。インターンシップ方式で、保護者の方に協力していただき行いま

すので、よろしくお願いいたします。 

 

≪１学年≫ （相馬先生 １学年主任） 

 入学式から１学期間、見守っていただきましてありがとうございました。１年生も中学校生活に慣れ

るのに精いっぱいの３ヶ月だったと思います。時間に追われ移動教室であちこち動き回り、給食の量と

時間との戦いでしたが、ようやく慣れてきて完食できるようになってきました。１学期は、学校行事は

なかったのですが学年として、部会活動を中心に時間、規律、挨拶、授業中の反応など、毎週目標を決

めて取り組んで参りました。その成果として、学校生活の中で自分たちを高める活動につながってきて

いるのかなと思っています。 

 ２学期は行事が盛りだくさんありますので、仲間を作りながら行事成功に向けて取り組んでいきたい

と思います。よろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

 

次回 第３回常任委員会 ８月２４日（土）１０時～ ４階 図書室 

学 校 か ら 


